



Málaga, 29 de julio de 2011

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN DESTINARÁ MÁS DE TRES MILLONES Y MEDIO DE EUROS A LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO COLEGIO DE INFANTIL Y PRIMARIA EN MARBELLA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), construirá este nuevo centro en la zona Huerta del Prado del municipio malagueño, que tendrá capacidad para 450 alumnos y alumnas

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), destinará una inversión de 3.555.413,87 euros para la edificación de un nuevo Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) en la zona Huerta del Prado de Marbella, Málaga. Con el objetivo de acelerar el proceso de construcción de la obra, se sacarán a concurso de forma continua la redacción y la ejecución del proyecto.

Este nuevo centro será de tipología C2, es decir, contará con dos grupos de estudiantes por cada nivel educativo, de modo que dispondrá de la infraestructura necesaria para acoger a 450 alumnos y alumnas: 6 aulas polivalentes de Infantil con sus correspondientes aulas exteriores, 12 aulas polivalentes de Primaria, 4 aulas de pequeño grupo, una sala de usos múltiples (SUM), un gimnasio con vestuarios, una biblioteca, una cocina-comedor y la zona administrativa.

Como espacios complementarios, el colegio dispondrá de zonas de juegos para cada nivel educativo, una pista polideportiva, una zona de estacionamiento, porches cubiertos y una zona de huerto. En total, sobre la parcela de 6.500 metros cuadrados se edificarán 3.255.